

Foto Radio Angulo

[TVYumuri](#)

La Central Termoeléctrica Lidio Ramón Pérez, de Felton, en Holguín incorporó este martes a su unidad de generación número 1 con 260 megawatts (MW) al Sistema Eléctrico Nacional (SEN). La reparación a la industria permitirá reducir las interrupciones de energía eléctrica, aunque continuarán las afectaciones en algunos territorios debido a las averías de otras plantas en el país, informa el periódico Granma.

Según la nota, permanecen sin funcionar la termoeléctrica habanera Otto Parellada; la unidad 1 de la central Ernesto Guevara, de Mayabeque; la unidad 5 de la Antonio Maceo, de Santiago de Cuba, y la unidad 2 de Felton.

Lázaro Guerra Hernández, director técnico de la Unión Eléctrica, subrayó que en estos centros continúan las labores con bajos niveles de reserva y limitaciones mantenidas en la generación térmica por 736 MW.